

Patroli SOMEAH di Wilayah Hukum Polsek Cidaun Tingkatkan Keamanan Warga

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 8, 2024 - 14:25



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cidaun, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan Patroli SOMEAH di wilayah hukum Polsek Cidaun.

Patroli ini dilaksanakan oleh personel Polsek Cidaun pada hari Senin, 08 Juli 2024, dengan tujuan menciptakan suasana yang kondusif bagi warga setempat.

Kegiatan patroli ini dilakukan atas arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H. Patroli SOMEAH yang merupakan singkatan dari "Sopan, Merakyat, Amanah, dan Humanis" ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta mencegah potensi gangguan keamanan di wilayah tersebut. Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., dalam keterangannya menyampaikan, "Patroli SOMEAH adalah upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat. Dengan kehadiran polisi di tengah-tengah warga, kami berharap dapat menciptakan rasa aman dan nyaman serta mencegah tindak kejahatan." Personel Polsek Cidaun yang melaksanakan patroli ini melakukan pengawasan di berbagai titik rawan di wilayah Cidaun, termasuk kawasan pemukiman, tempat usaha, dan fasilitas umum.

Selain itu, mereka juga berdialog dengan warga, memberikan himbauan kamtibmas, dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. "Saat patroli, kami juga menerima masukan dan laporan dari warga terkait kondisi keamanan di lingkungan mereka. Hal ini sangat penting untuk menciptakan keamanan yang berkelanjutan dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat," tambah IPTU Yudi Heryanadi, S.H.

Warga Cidaun menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasa lebih aman dengan adanya kehadiran personel Polsek Cidaun yang aktif berpatroli di wilayah mereka. Kegiatan ini tidak hanya meningkatkan keamanan, tetapi juga mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Dengan kegiatan patroli SOMEAH, Polsek Cidaun berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Patroli ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi kegiatan serupa di wilayah lain, dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.